
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 15.12.05

Der Geist der Wahrheit!
von Thomas Gebhardt

Johannes 14:16-17 
Und ich will den Vater bitten, und er wird euch einen andern Beistand geben, daß er bei euch bleibe in
Ewigkeit, den Geist der Wahrheit, welchen die Welt nicht empfangen kann, denn sie beachtet ihn nicht und
kennt ihn nicht; ihr aber kennet ihn, denn er bleibt bei euch und wird in euch sein.

Meine lieben Zuhörer, es gibt zwei Gruppen von Menschen auf dieser Welt. Die einen haben den Geist der
Wahrheit und die anderen können ihn nicht empfangen und kennen ihn deshalb auch nicht.

Lasst mich zuerst etwas über die erste Gruppe sagen. Das ist die Gruppe der Gesegneten, die Gruppe
derjenigen, die ihr ganzes Leben umgestellt haben um JESUS nachzufolgen. Denen verspricht der Herr
JESUS einen Beistand. Aber wenn wir richtig lesen, aufrichtig den Text betrachten, dann müssen wir etwas
feststellen, dieser Beistand war schon immer bei den Nachfolgern: "...das er bei euch bleibe..." steht
geschrieben und am Ende von Vers 17: "...ihr aber kennet ihn, denn er bleibt bei euch..."! Beides sind
untrügliche Zeichen dafür, dass die Jünger den "Beistand" gekannt haben und dieser Beistand bei ihnen war.
Wie hätten sie auch ohne den Beistand sonst die Zeichen und Wunder tun können. 

Die Bibel zeigt uns, dass dieser Beistand der Geist der Wahrheit, der Geist Gottes ist. Die Bibel sagt auch,
dass dieser Geist bei uns bleibt in Ewigkeit. Du wirst also nie ohne diesen Beistand dastehen und wenn Du
das manchmal denken solltest, so sind einfach Deine Gedanken falsch. Dann ist es notwendig, dass Du Dich
so schnell wie möglich an Gottes Wort orientierst und nicht auf Deine Gefühle achtest. Gottes Wort lügt nie,
aber Deine Gefühle können Dich täuschen! 

Allerdings fordert die Bibel von Dir eine Entscheidung. Willst Du zu JESUS gehören oder willst Du zur Welt
gehören? Liebst Du JESUS oder liebst Du die Dinge dieser Welt? Willst Du JESU Willen tun oder Dein Leben
nach Deinen Vorstellungen gestalten. Das sind ernsthafte Fragen, die Du beantworten musst. Aber die
Antworten dürften Dir nicht schwerfallen, weil Dich JESUS erleuchtet. ER erleuchtet jeden Menschen. Nicht
einen lässt ER im Dunklen. Die Bibel sagt:

Johannes 1:9 
Das wahrhaftige Licht, welches jeden Menschen erleuchtet, sollte in die Welt kommen. 

Die meisten Menschen entscheiden sich aber ohne JESUS zu leben. Nicht dass sie nicht wüssten, dass es
mit JESUS viel besser ist, aber sie wollen einfach mit der Welt leben, nach ihren eigenen Plänen leben und
folgen JESUS deshalb nicht nach.

Womit wir bei der zweiten Gruppe unseres Textes wären, bei der Welt. Die Bibel sagt: "den Geist der
Wahrheit, welchen die Welt nicht empfangen kann, denn sie beachtet ihn nicht und kennt ihn nicht"

Den Geist der Wahrheit, den Geist Gottes, kann die Welt nicht empfangen. Warum kann die Welt den Geist
der Wahrheit nicht empfangen? Ist der Geist heute nicht ausgegossen über alles Fleisch? Lehrt uns nicht so
die Bibel? Meine Freunde, die Welt kann den Geist aus einem Grund nicht empfangen, weil sie ihn nicht
beachtet! Wohl wirkt auch der Geist an den Menschen dieser Welt eine Zeit lang, ER will sie ja zur Umkehr
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bewegen, aber sie beachten IHN einfach nicht. Sie lassen es weder zu, dass das Licht ihre Dunkelheit
erleuchtet noch beachten sie die Wirkungen des Heiligen Geistes in ihrem Leben. 

Wie schrecklich ist es, etwas einfach zu ignorieren, was doch real ist. So ist Gott real! Und dieser reale Gott
wird einfach von den Menschen, die sich und die Welt mehr lieben als JESUS, nicht beachtet. Welch eine
Beleidigung! Und weil sie IHN nicht beachten, lernen sie IHN auch nie richtig kennen.

Und nun meine Frage an Dich. Zu welcher Gruppe gehörst Du? Höre noch einmal genau den Text:

Johannes 14:16-17 
Und ich will den Vater bitten, und er wird euch einen andern Beistand geben, daß er bei euch bleibe in
Ewigkeit, den Geist der Wahrheit, welchen die Welt nicht empfangen kann, denn sie beachtet ihn nicht und
kennt ihn nicht; ihr aber kennet ihn, denn er bleibt bei euch und wird in euch sein.

Gehörst Du zu denjenigen, die den Beistand haben, der immer bei Dir bleibt, den Du kennst? Gehörst Du zu
denjenigen, die den Geist der Wahrheit, den Geist Gottes, haben?

Oder gehörst Du zu jenen, die den Geist Gottes nicht empfangen können, weil sie ihn nicht beachten und
deshalb auch nicht kennen?

Gehörst Du zu den Nachfolgern JESU oder gehörst Du zur Welt? Triff Deine Entscheidung! AMEN!
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